

« révolutionnaire » mais pas de « gauche ». Et si on me pousse un peu, j'avouerai, ô scandale !, que sa coloration générale était même de « droite » et que je suis profondément, avec mon obsession de l'enracinement, de la fidélité, de la pérennité, un type de droite. J'ai vraiment très honte... ».

le **F.A.N.E.**

# Notre Europe

*Organe de la Fédération d'Action Nationale et Européenne*

Directeur Politique Marc FREDRIKSEN

FANE B.P. 48 - 75961 - Paris - CEDEX 20

MENSUEL

DECEMBRE 1972

2 F

N° 22

**COMBATTRE**

**LE COMMUNISME**

Marc Frederiksen qui créa Action Occident en liaison avec Pierre Sidos constitua ce groupe (Fédération d'Action Nationale et Européenne) mais rapidement les positions qu'il va développer au moment de la guerre des six jours, vont rétrécir ses possibilités d'action au sein de l'extrême-droite. Car en même temps que Sanguinetti manifestait avec T. Vignancourt pour la victoire d'Israël, Occident distribuait des tracts célébrant la victoire de Dayan, la FANE entrait en liaison avec des mouvements palestiniens (rassemblement pour la libération de la Palestine) et commençait une campagne « anti-sioniste » qui pourtant n'était que de violentes attaques racistes et anti-sémites, mais l'extrême-droite avait choisi un autre camp et le pouvoir condamna la FANE pour un de ses tracts, ce qui brisa leurs dernières velléités de recrutement.

Louis Rollin (secrétaire général) : deux mois de prison.

Dider Renard (ex-Occident) : un mois de prison (sursis).

Hubert Kohler (candidat ON dans le 11ème arrondissement, 9ème circonscription) : 15 jours (avec sursis).

Quant à Frederiksen, sa participation n'a pu être établie (!!!) lui qui a écrit dans le No 21 de « Notre Europe », bulletin de la FANE, un article intitulé « La liberté et le fascisme » :

« Le fascisme constate que seule une minorité fait progresser la civilisation. Cette élite est essentiellement individuelle. . ».

« Le rôle de l'Etat fasciste est de permettre aux élites de se dégager de la masse donc de favoriser au maximum la liberté individuelle » (!!!).

« L'Etat fasciste s'efforce d'améliorer le sort de la masse parce qu'il considère que celle-ci contient les élites qui doivent s'en dégager ».